



éducation

Dix ans de partenariat pour le Syndicat de rivière et St-Jo



Depuis bientôt dix ans, le Syndicat d'aménagement hydraulique et les étudiants l'institut Saint-Joseph de Limoux se retrouvent régulièrement au bord des cours de la haute vallée de l'Aude pour échanger et travailler ensemble.

En effet, dans le cadre de leur formation, les étudiants de bac pro forêt et de CAPA travaux forestier abordent chaque année la gestion et la protection de la nature et plus particulièrement la « gestion des berges de rivière ». Cette opération a donc plusieurs avantages, à la fois nettoyer les berges afin de limiter les risques liés aux inondations qui est l'une des missions du syndicat, mais également permettre aux élèves d'acquérir les techniques de travail que l'on rencontre sur les cours d'eau.

Au-delà de l'importance que représente la gestion des cours d'eau dans la lutte contre les inondations, cette collaboration permet de professionnaliser l'enseignement et susciter des vocations. Ainsi, les futurs professionnels participent tout au long de l'année à des cours théoriques dispensés par les enseignants MM. Gilles Olive, Bruno Cantrelle, Bruno Faure et peuvent ensuite appliquer ce savoir sur le terrain. Cette collaboration entre le Syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude et le lycée Saint-Joseph se prolonge donc avec le renouvellement de cette convention 2015-2017, signée par Pierre Bardiès, président du Syndicat, et par Franck Bouzat, directeur de l'institut agricole Saint-Joseph.